

Zusammenfassung

Das ist ein ziemlich sinnloser Fülltext. Das ist ein ziemlich sinnloser Fülltext. Das ist ein ziemlich sinnloser Fülltext. Das ist ein ziemlich sinnloser Fülltext. Das ist ein ziemlich sinnloser Fülltext. Das ist ein ziemlich sinnloser Fülltext. Das ist ein ziemlich sinnloser Fülltext. Das ist ein ziemlich sinnloser Fülltext.

Literatur

- [1] Literaturzitat1
- [2] Literaturzitat2
- [3] Literaturzitat3

Formatierungsrichtlinie für den Kurzartikel: Sprache deutsch oder englisch; Seitenformat A4, keine Seitenzahlen, einspaltig Blocksatz; Seitenrand 2 cm allseitig, Schrift Arial/Helvetica/Nimbus Sans 12 pt, einfacher Zeilenabstand; Beitragstitel 18 pt und zentriert; Überschriften fett + eine Leerzeile danach; Autoren + Adresse(n) bitte direkt unter dem Titel zentriert angeben; Bilder (in Graustufen) und Tabellen mit durchnummerierten Beschriftungen, ohne umlaufenden Text; Literaturangaben bitte mit [1], [2]... in der Reihenfolge des Vorkommens numerieren. Dateiformate: Word doc/docx, Openoffice odt, Latex, Lyx - bitte die Formatierung so gut es geht einhalten! Maximale Dateigröße zum Upload: 4 MB. Zur Einreichung sind nur editierbare Formate zugelassen (doc(x), odt, tex).

Gedruckte Poster bzw. Präsentationsdateien (ppt(x), pdf) sind erst zur Veranstaltung mitzubringen.

Formatting guidelines for the short article: language german or english; page format A4, no page numbers, single column, text justified; page margin 2 cm all sides, font Arial/Helvetica/Nimbus sans 12 pt, single spaced; title 18 pt centered; headlines bold + a single line feed afterwards; Authors + Affiliations centered below the title; Images (grayscale) and tables with numbered captions, no text beside images/tables; Citations numbered with [1], [2]... in sequence of occurrence. File formats: Word doc/docx, Openoffice odt, Latex, Lyx - please follow formatting guide as close as possible! Maximum filesize for upload: 4 MB. Only editable file formats are accepted (doc(x), odt, tex).

Printed poster and the presentations (ppt(x) or pdf) are required only at the Minisymposium.

Hinweis zum Copyright/Urheberrecht: Die Autoren bestätigen, daß sie Eigentümer der Urheberrechte aller Teile des Beitrages sind und die Erlaubnis aller Beitragenden, Autoren, Projektpartner etc. besitzen, diesen Artikel zu veröffentlichen. Wurden Beiträge oder Teile davon bereits früher publiziert, liegt es in der Verantwortung der Autoren sicherzustellen, daß sie die Rechte zur Nutzung/Wiederveröffentlichung besitzen (Copyright-Vereinbarung mit dem Verlag der Vorveröffentlichung prüfen!).

Die Autoren erteilen den Veranstaltern des Minisymposiums/Partikelforums und dem Verein chemical-engineering.at ein zeitlich uneingeschränktes, nicht-exklusives und kostenloses Recht zur Verbreitung und Veröffentlichung des eingereichten Artikels online und in gedruckten Medien (ähnlich CC BY-ND-NC).

Dies schließt explizit nicht aus, daß dieser Beitrag anderweitig veröffentlicht wird, die Autoren werden jedoch ausdrücklich daraus hingewiesen, daß sie an andere Verlage keine exklusiven Rechte vergeben können.

Die Autoren werden darauf hingewiesen, daß seitens der Veranstalter kein umfassendes Korrekturlesen stattfindet, die Beiträge sind daher entsprechend zu überprüfen. Die Veranstalter behalten sich vor, Beiträge abzulehnen, die nicht zum Themenfeld des Minisymposiums/Partikelforums passen bzw. den Qualitätsansprüchen nicht genügen.

Copyright note: *The authors confirm that they do hold the full copyrights on all parts of their submissions and have permission from all contributors, authors, project partners etc. to publish this material. If any part of the submission has been published before the authors have to make sure that they are allowed to republish (check copyright situation with first publisher).*

The authors allow the organizers of the Minisymposium/Partikelforum to publish their submission online and in print and grant therefore temporary unlimited non-exclusive publication rights free of any charge/fee to the organizers and to chemical-engineering.at (similar to CC BY-ND-NC).

This does not prevent to publish the submission elsewhere, but the authors need to make sure that they cannot grant exclusive rights to other publishers.

The authors shall carefully review their contributions prior to submission since a detailed proof reading by the organizers will not be possible. The organizers reserve the right to reject contributions that do not fit the scope of the Minisymposium/Partikelforum, or that are of low quality.